

Dienstag, 29. August 2017

Liebe Frau Muhmenthaler, liebes Tierheim - Mitarbeiter - Team, liebe Magi!

Heute ist für uns ein ganz besonderer Tag - Sissi ist vor einem Jahr bei uns eingezogen!

Gerne erinnern wir uns an diesen Tag zurück, als wir Sissi bei Ihnen im Tierheim abgeholt haben:

Wir freuten uns sehr auf das neue Familienmitglied, hatten aber, ehrlich gesagt, auch etwas Bedenken, ob Sissi sich bei uns gut einleben würde und ob wir ihren Ansprüchen gerecht werden könnten, suchte sie doch in ihrem Vorstellungs- Profil, "das berühmte Schweizer Glück"!

Rückblickend stellen wir nun dankbar fest, dass unsere Bedenken total unbegründet waren. Wir glauben sagen zu dürfen, dass sich Sissi in kurzer Zeit

wohl gefühlt hat bei uns. Auch die Freude an unserem neuen Familienmitglied ist geblieben, hat sich sogar zu einer innigen Mensch/Tier Freundschaft entwickelt. Sissi ist uns zu einer geliebten, sehr anhänglichen, lustigen aber auch ganz unkomplizierten Hunde - Gefährtin geworden!

Wir geben uns wirklich grosse Mühe, ihr das gesuchte Schweizer Glück zu bieten, sie hat es sooo verdient, denn für uns ist sie ein wahrer Glücksfall! Wir durften mit ihr viele schöne, glückliche Stunden erleben im vergangenen Jahr:







